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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 
DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA SEIS 2 
DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÀS NOVE HORAS, 3 
NA SALA DA VICE-REITORIA, CAMPUS SEDE DA UNIVASF 4 
EM PETROLINA, SOB A PRESIDÊNCIA DO VICE-REITOR 5 
DA UNIVASF, PROFESSOR TELIO NOBRE LEITE, COM A 6 
PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS: JONILDO 7 
MARTINS CORDEIRO, BRUNO CEZAR SILVA, JALDO 8 
PEREIRA LOPES E JÉSSICA ALMEIDA PEIXINHO 9 

Havendo quórum, o senhor presidente declarou aberta a sessão.  01. 10 

APROVAÇÃO DA ATA DO DIA 21/05/2018. Ata aprovada por unanimidade. Após 11 

aprovação da ata, passou-se a se discutir os demais pontos de pauta. 2. 12 

COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DA EXECUÇÃO DO PDTI. Foi deliberado 13 

pelo comitê que a comissão de acompanhamento da execução do PDTI será 14 

composta pelo presidente do CGTI, o vice-reitor Telio Nobre Leite, a representante 15 

da Propladi, Margareth Pereira Andrade Morais, o representante do STI, Luam 16 

Leiverton Pereira dos Santos, e a representante discente do CGTI, Jéssica Almeida 17 

Peixinho. 3. RECOMPOSIÇÃO DO CGTI. De acordo com o regimento interno do 18 

CGTI, a Resolução 10/2014 de Conuni/Univasf, alguns membros estão com seus 19 

mandatos expirados e algumas representações estão vagas. Os docentes Max 20 

Faria e Leandro Surya, este último representando o campus Serra da Capivara, não 21 

podem mais pleitear recondução do mandato. O representante técnico Andrey da 22 

Silva pediu exoneração da instituição para assumir outro cargo público. Os campi 23 

Senhor do Bonfim e Paulo Afonso não tem servidores indicados. A professora 24 

Márcia Moreira, representante docente, o professor David Neri, representante da 25 

SEAD, e os discentes Bruno Félix e Jéssica Peixinho podem solicitar recondução 26 

do mandato. Ficou decido pelo comitê que o seu presidente deve solicitar que os 27 

interessados na recondução manifestem interesse por email até dia 14/08. 28 

Posteriormente, será solicitada inclusão de pauta na reunião ordinária do Conuni 29 
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para tratar da recomposição do CGTI. 4. DETALHAMENTO ORÇAMENTÁRIO DO 30 

PLANO DE INVESTIMENTOS EM TI. O comitê deliberou pelas seguintes 31 

prioridades de investimentos em 2018: i) R$ 500.000,00 para primeira etapa de 32 

implantação do sistema de vídeo monitoramento; ii) R$ 300.000,00 para renovação 33 

do parque de informática levando em conta os novos servidores e o novo campus 34 

em Salgueiro; iii) R$ 150.000,00 para renovação/ampliação dos equipamentos de 35 

ativos de rede.  5. ELABORAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DA SECRETARIA 36 

DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO. Foi retirado de pauta a pedido do secretário 37 

do STI, Jonildo Cordeiro. Devido a necessidade de recompor o CGTI, foi decidido 38 

não realizar a reunião prevista para 20/08. Nada mais havendo a tratar, o presidente 39 

declarou encerrada a reunião.  Do que era para constar, eu, Telio Nobre Leite, lavrei 40 

a presente ata que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e 41 

pelos Membros do Comitê.  42 

BRUNO CEZAR SILVA _________ __________________________________________________ 43 

TELIO NOBRE LEITE _____________________________________________________________ 44 

JONILDO MARTINS CORDEIRO ____________________________________________________ 45 

JALDO PEREIRA LOPES __________________________________________________________ 46 

JESSICA ALMEIDA PEIXINHO _ ____________________________________________________ 47 


